

## 21 millones de víctimas de trata en el mundo; sólo una de cada 100 es rescatada: ONU

Por: Isabel Pérez Ocaña. Aristegui Noticias. 31/07/2016

**Este sábado, Día Mundial contra la Trata: además de explotación sexual, las víctimas son quienes sufren matrimonios arreglados, trabajo forzado, reclutamiento de niños en conflictos armados, trabajo infantil, mendicidad y robo de órganos.**

Alrededor de 21 millones de personas en el mundo son víctimas de trata, y de ellas solo una de cada 100 es rescatada, informó la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC).

En el marco de la celebración del Día Mundial contra la Trata que se lleva a cabo cada 30 de julio, la oficina de la Organización de las Naciones Unidas alertó que los refugiados y los migrantes, especialmente los menores de edad, se han vuelto el objetivo de las redes de tráfico humano, delito -que junto al trasiego de armas y drogas- genera las mayores ganancias a nivel global.

Frecuentemente a la trata de personas se le relaciona con la explotación sexual, pero entre las víctimas de este delito también se encuentran quienes sufren matrimonios arreglados, trabajo forzado, reclutamiento de niños en conflictos armados, trabajo infantil, mendicidad y robo de órganos, entre otras formas en las que se aprovechan situaciones de pobreza y falta de oportunidades.

Yuri Fedotov, director ejecutivo de la UNODC, calificó la trata como “un crimen parasitario que se alimenta de la vulnerabilidad, crece en tiempos de incertidumbre y se aprovecha de la inacción”.

Las personas envueltas en situaciones de conflictos armados y crisis humanitarias están expuestas a convertirse en víctimas de ese delito.

El funcionario de la ONU adelantó que el Informe Mundial sobre la Trata de Personas, que se dará a conocer a finales de este año, “establece un claro patrón que conecta la migración indocumentada con el tráfico de personas”.

Destacó la vulnerabilidad de las personas en algunas rutas migratorias, como la que llega a Estados Unidos, donde el 20 por ciento de las víctimas proceden de Honduras, Guatemala y El Salvador. En este contexto, urgió a los gobiernos a ratificar e implementar de manera eficiente la Convención de la ONU contra la Delincuencia Organizada Transnacional y sus protocolos referentes a la trata y el tráfico de migrantes.

El mes pasado, el Departamento de Estado en su Informe sobre Tráfico de Personas (<http://www.state.gov/documents/organization/258876.pdf>), señaló que en México los grupos más vulnerables son mujeres, niños, indígenas, persona con discapacidad mental y física, migrantes e individuos de la comunidad LGBTI.

En el reporte estadounidense se destacó que, aunque ha habido esfuerzos significantes, el gobierno de mexicano no cumple con estándares mínimos en la eliminación del tráfico humano. De hecho, el nivel de cumplimiento en el país para erradicar este delito permanece igual que hace 15 años.

Fuente: <http://aristeguinoicias.com/3007/mexico/21-millones-de-victimas-de-trata-en-el-mundo-solo-una-de-cada-100-es-rescatada-onu/>

Fotografía: aristeguinoicias

### **Fecha de creación**

2016/07/31